





Orsay, le 24 juin 2022

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Fermeture du site de Sanofi à Chilly-Mazarin et Longjumeau : communiqué de Grégoire de Lasteyrie, Président de l'agglomération Paris-Saclay

La direction de Sanofi a officialisé sa décision de fermer définitivement son site à Chilly-Mazarin/Longjumeau. Une décision regrettable pour l'opportunité manquée de profiter de l'écosystème R&D unique en France de Paris-Saclay, mais aussi et surtout pour le millier de salariés directement touchés.

La direction de l'entreprise avait rencontré très récemment les Maires de Chilly-Mazarin et de Longjumeau et la direction de la Communauté d'agglomération Paris-Saclay, pour échanger sur la situation de sa plateforme de R&D de Chilly-Mazarin (91). Cette unité de 1 300 salariés est notamment spécialisée dans la recherche en oncologie ainsi que dans le développement précoce de molécules.

Nous prenons acte de cette décision, que nous déplorons. Paris-Saclay voit actuellement une accélération des investissements dans les biotechs et bioproductions grâce un écosystème de recherche et innovation extrêmement fertile. La décision de départ de Sanofi n'en est que plus étonnante et regrettable.

Nous serons extrêmement attentifs à ce que les engagements de la direction de Sanofi pris devant les salariés et les élus locaux soient tenus : aucun licenciement et des mesures de mobilité et de formation mises en œuvre.

Par ailleurs, le site de plus de 15 ha à cheval sur les communes de Chilly-Mazarin et Longjumeau, connecté à la gare du T12 Massy-Evry et au hub multimodal TGV / future Ligne 18, devient un site industriel sous haute surveillance de la part de nos collectivités. Rien ne pourra se faire sans nous.

Nous serons très vigilants à maintenir de l'activité et de l'emploi sur le site.

Grégoire de Lasteyrie Président de la Communauté d'agglomération Paris-Saclay, Maire de Palaiseau et Conseiller régional Île-de-France Rafika Rezgui Maire de Chilly-Mazarin Vice-présidente en charge du développement économique et des ZAE Sandrine Gelot
Maire de Longjumeau
Vice-présidente en charge
de la transition écologique



Contact journalistes / presse : 01 69 35 60 81 | 06 34 47 14 79







A PROPOS DE LA COMMUNAUTE D'AGGLOMERATION PARIS-SACLAY

Le territoire de la Communauté d'agglomération Paris-Saclay est un pôle majeur de la région Île-de-France. Outre son écosystème dense organisé autour de plusieurs pôles économiques, l'agglomération accueille un hub d'innovation qui compte parmi les 8 plus importants au plan mondial et qui regroupe 15 % de la recherche nationale. Proximité de l'aéroport international d'Orly, gare TGV de Massy, réseau autoroutier structurant, Très Haut Débit, l'agglomération est un territoire particulièrement connecté. Ce pôle économique et scientifique majeur, s'insère dans un cadre de vie préservé, avec 60 % d'espaces naturels. Aux portes de la Vallée de Chevreuse, avec ses terres agricoles sanctuarisées, ses espaces naturels, ses villages de caractère et ses villes à taille humaine, la Communauté d'agglomération Paris-Saclay offre un cadre de vie et de travail privilégié

Contact journalistes / presse : 01 69 35 60 81 | 06 34 47 14 79